

*Des m ddecins cubains   Djibouti  
soignent les bless s du navire  
True Confidence*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 8 mars (RHC) Des médecins de la brigade cubaine travaillant à Djibouti ont soigné les blessés du navire porte-conteneurs True Confidence, qui naviguait sous le pavillon de la Barbade et qui a été attaqué mercredi par les Houthis, a-t-on appris aujourd'hui.

Selon l'ambassade de La Havane, les membres de l'équipage du navire ont été secourus par le gouvernement djiboutien dans le cadre d'une mission humanitaire de sauvetage et d'assistance à laquelle ont participé les médecins caribéens, qui ont prodigué des soins d'urgence à quatre blessés et opéré deux autres à l'hôpital Peltier de Djibouti.

Le ministre de la Santé, Ahmed Robleh Abdilleh, a remercié la brigade médicale cubaine pour sa coopération efficace.

Image not found or type unknown

L'attaque du navire grec True Confidence dans le détroit de Bab-el-Mandeb, à 70 milles nautiques au large de Djibouti, a également fait trois morts à bord (un Vietnamien et deux Philippins), les premières victimes des attaques des rebelles houthis du Yémen.

Le 19 novembre, les rebelles regroupés au sein du mouvement Ansar Allah ont proclamé leur décision d'attaquer les navires liés à Israël dans le golfe d'Aden et la mer Rouge, en réponse aux attaques sionistes contre Gaza.

Les Houthis contrôlent le nord du Yémen, y compris la capitale, après avoir pris les armes contre le gouvernement en 2014, déclenchant une guerre civile qui se poursuit aujourd'hui. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/349243-des-medecins-cubains-a-djibouti-soignent-les-blesses-du-navire-truc-confidence>



**Radio Habana Cuba**